

Ballade en Essonne

**Voilà bien des années que j'arpente et sillonne
Les vallons, les vallées, les forêts de l'Essonne
Chaque fois, j'en reviens toujours émerveillé
Amusé et serein, simplement enchanté.**

**A quelques encablures de notre capitale
Le sac à dos, c'est dur, mais tellement convivial
Maintes et maintes fois, de la Beauce à la Brie
Gâtinais, Hurepoix, j'ai parcouru ravi.**

**Rencontrant çà et là, quelques châteaux huppés
Chamarande, Belesbat, Courances et le Marais
Ballancourt et Courson, Segrez et Gillevoisin
Farcheville, Echarcon, Beauregard, Villeconin
Il est très gratifiant mais... c'est même génial
D'avoir Etampes, Dourdan, nos deux villes...ROYALES !**

**Trois chevaux presque hautains quémangent avec audace
Quelques morceaux de pain, au randonneur qui passe
Pendant que dans un pré, on devine craintives
Quelques biches groupées, immobiles, attentives.**

**Quelquefois, je musarde entre l'Orge et la Boelle
La Charmoise, la Renarde que je trouve si belles
Parfois, je vais plus haut, massif des trois pignons
Pas loin de Fontainebleau, y faire quelques ascensions**

**Oui l'Essonne c'est tout ça, ça monte et ça descend
Il y a même du plat... Quel beau département
Non ! N'allez pas trop loin pour échapper aux tonnes
D'infos qui "font du foin", la balade en Essonne
Saura bien vous guérir et vous montrer encore
De quoi ragailhardir votre esprit, votre corps
Allez, partez, sans ameuter la cantonade
Et faites en Essonne, une belle balade**

Gérard Candau